



Antrag AN 045/2010/08-14
Status: öffentlich
Datum: 27.01.2010

Fachbereich: Fachbereich II
Bearbeiter: Frau Gesche
Einreicher: Christian Klahr, Dr. Peter Ködderitzsch, Heinz Köbke,
 Peter Vogel, Helga Hummel

Betreff: Einrichtung und Eröffnung eines Bürgerbüros im OT Hönow

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit	Status
Gemeindevertretung	08.02.2010	Entscheidung	Ö

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt die Einrichtung und Eröffnung eines Bürgerbüros im OT Hönow bis zum 30. April 2010.

Sachverhalt:

53,9 % der Einwohner von Hoppegarten wohnen inzwischen im OT Hönow. Im Informationsmaterial zur Entwicklung dieses Ortsteils wird auf den großen Komplex für altersgerechtes und auch betreutes Wohnen hingewiesen. Diese Entwicklung ist auch im alten Teil von Hönow festzustellen. Gleichzeitig wohnen hier viele junge Familien mit Kleinkindern. Der überwiegend größte Teil ist in Berlin beruflich angebunden. Verwaltungsangelegenheiten lassen sich aus beiden genannten Gründen räumlich und zeitlich schwer in der Gemeindeverwaltung erledigen.

Seitens der Verwaltung wird festgestellt, dass mit wachsender Einwohnerzahl auch der Kreis der Angestellten erhöht werden muss. Hieraus ist abzuleiten, dass auch eine veraltungstechnische- und rechtliche Versorgung vor Ort für die Bürger erfolgen muss. Bis zur endgültigen Einrichtung eines umfassenden Angebots durch ein Bürgerbüro, ist im OT Hönow allen Bürgern an zwei Tagen in der Woche ein Grundangebot anzubieten. Hierzu ist ein Bürgerbüro umgehend einzurichten.

Auswirkungen auf den Haushalt:

Erträge/Einzahlungen:
 Aufwendungen/Auszahlungen:
 Bei dem Produkt:

Anlagen:

Antragskopie

Klaus Ahrens

Bürgermeister